



Académico al ataque

Idea y defensa de la Universidad. Ed. del Pacífico. Santiago 1981. 154 págs.

En casi cuatro décadas desde la publicación de su primera obra (*Idea de la Individualidad*, Premio Municipal del IV Centenario de Santiago), el filósofo Jorge Millas ha recorrido un largo camino como escritor. Su última obra —*Idea y Defensa de la Universidad*, Ed. del Pacífico— aparece deliberadamente en un momento conflictivo: su renuncia a la U. Austral y a todas las universidades del país (HOY 204) y pretende remover ciertas tran-

693 490

quilidades de espíritu. Obra de denuncia, que recoge artículos y conferencias de los últimos 20 años, este libro de 154 breves páginas es una tarea que emprende Millas "por un imperativo de autenticidad personal y de interés nacional".

Se divide en dos partes: antes de 1973 y después de 1973. Pero su tono es el mismo en ambas partes; ya que el propio Millas acuñó una frase —que naturalmente reaparece aquí— que nadie podrá ignorar: "La universidad vigilada no es superior a la universidad comprometida".

Hoy ND 205. S. 60, 24-01-1981. P. 63

Académico al ataque. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Académico al ataque. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)